

08.11.2011

L'intégration grâce au Bourru



PAR FMO

LUINS-VINZEL - Les caves ouvertes sont un bon moyen de découvrir des traditions.

"C'est un nouveau record d'affluence, confirme Eric Barbay, chef d'exploitation au domaine viticole de Sarraux-Dessous à Begnins et président du caveau des vignerons de Luins-Vinzel. On a eu environ 3000 visiteurs ce week-end." Cette quinzième édition des caves ouvertes des appellations de Luins et Vinzel (communes de Begnins, Luins, Vinzel et Bursins) a accueilli non seulement des personnes de la région, mais aussi beaucoup de "Suisses alémaniques, de Jurassiens, de Français et pas mal d'étrangers, notamment des Anglais qui vivent ici", détaille encore Eric Barbay. Ian et Angie Pinner en font partie. Arrivés d'Angleterre il y a trois ans pour le travail, ils ont emménagé à Begnins. "Depuis notre arrivée, on vient aux caves ouvertes et notamment chez Eric Barbay. Chaque année, on profite aussi d'aller visiter d'autres caves, précise Ian Pinner. Les vignerons sont très accueillants et c'est une bonne occasion de rencontrer des gens de la région." Pour sa femme Angie Pinner, le parcours atypique du Bourru "est aussi un bon moyen pour pratiquer notre français". Quant à ses beaux-parents, ils apprécient également cette manifestation. "Le vin est très bon. D'ailleurs à chaque fois qu'on vient, on en ramène en Angleterre." Emballé par ce rendez-vous, Ian Pinner a même réussi à convaincre ses nouveaux collègues - également expatriés - de venir tester le Bourru. En plus de gagner de nouveaux clients, des amitiés sont nées entre les vignerons et les étrangers venus dans la région pour travailler. Preuve que l'intégration passe aussi par un verre de vin.